Se sentó. 18 de noviembre de 2023 23:06:43

## Zelosos por Buenas Renovables

¡Energía sustentable ahora!

HOGAR Q

CATEGORÍAS DE PECADO

## La caída de las ganancias de Ecopetrol se compensa con una alta producción petrolera



De

17 DE NOVIEMBRE DE 2023





MEJORADO POR Google

En el tercer trimestre de este año, la empresa Ecopetrol experimentó una drástica caída en sus beneficios financieros en comparación con el mismo período del año anterior. Sin embargo, a pesar de esta disminución, la compañía logró mantener una alta producción petrolera.

Según el informe presentado por Ecopetrol, las ganancias se desplomaron en un 46,5%, pasando de \$10,4 billones en el tercer trimestre de 2022 a \$5,1 billones en el mismo período del año anterior. La principal razón de esta caída en las utilidades fue el impacto de la sobretasa en el impuesto de renta, que fue aprobado como resultado de la reforma tributaria implementada durante los primeros meses del gobierno del presidente Petro.

Aunque la carga tributaria ha aumentado significativamente, el informe señala que esto se compensa parcialmente con menores tasas para las compañías filiales con régimen de tributación especial, como la Refinería de Cartagena y las empresas en Estados Unidos.

Mientras las ganancias se redujeron, la producción petrolera se mantuvo en niveles destacables. Durante el tercer trimestre de este año, el Grupo Ecopetrol registró una producción diaria de 741.000 barriles de petróleo equivalente, la más alta desde el cuarto trimestre de 2015. Esto representó un aumento de 20.000 barriles diarios en comparación con el mismo período del año pasado.

Este comportamiento positivo en la producción se debe, en parte, a la explotación de los Campos de Caño Sur y Rubiales, así como al intenso programa de fracking llevado a cabo en el Pérmico, en Estados Unidos. Estas actividades

no se pueden realizar en territorio nacional, lo que ha impulsado la inversión y el crecimiento en dichas áreas. El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, tiene como objetivo cerrar el año con una producción diaria de 730.000 barriles, superando la meta inicial establecida en el plan de inversiones. Por otro lado, el vicepresidente de Operaciones, Alberto Consuegra, enfatizó que los Campos de Caño Sur y Rubiales, junto con el Permian, son los activos con la mayor inversión y expectativas de crecimiento de producción en la actualidad. **Preguntas frecuentes (FAQ)** MEJORADO POR Google 9 **y** = 1 0 0 «Explora la pintoresca perla de La difícil situación en Gaza: el impacto Liechtenstein: la ciudad de Vaduz devastador en el sistema de salud>> Añadir un comentario Su dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados \* Un comentario \* Nombre \* Correo electrónico \* Sitio web

☐ Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

enviar comentario

## Zelosos por Buenas Renovables

El sitio funciona con WordPress | Tema: Noticias de Themeansar

